



**Organisé par la Commune d'Esse en mémoire de l'illustre disparu, "le Tournois Solidarité et Fraternité Abanda Metogo" qui a mis la clé sous le paillason hier, a connu un franc succès tel qu'a reconnu la famille représentée par le fils héritier Édouard Abanda Metogo, qui a sincèrement manifesté sa gratitude à l'endroit du Maire d'Esse Martin Desjoies Ndongo. 04 écoles sur 05 du groupement Yetoulou qui abritait le championnat, ont reçu de la Mairie d'Esse, des manuels scolaires pour mieux démarrer la rentrée ce jour. ABÎMTÉE**

Le football était à l'honneur hier soir au stade d'Ewot, la foule était immense, l'élite a répondu présent. L'autorité administrative d'Esse présidait, le premier magistrat de la ville d'Esse était opérationnel, au four et au moulin, pour le franc succès qu'a connu en effet, cette finale du "tournois Solidarité et Fraternité Abanda Metogo" de regrettée mémoire.



Deux équipes se sont affrontées en finale au stade "Mah Aboutou" d'Ewot hier soir. Tempête de Bikoué Fc contre Ewot Dzom Ene Fc. Un match très serré qui a conduit les deux équipes aux tirs aux buts. Ewot Dzom Ene Fc va rater un penalty qui va automatiquement donner la victoire à Tempête de Bikoué qui marquera le sien. Plusieurs récompenses ont été remises par la Commune à tous les méritants et autres participants au tournoi, des enveloppes contenant des numéraires et des trophées en or. Les écoles n'étaient pas en reste.

Parlant des écoles, le Maire Martin Desjoies Ndongo n'est pas allé du dos de la cuillère. 04 écoles sur les 05 que compte le groupement Yetoulou ont reçu le geste magnanime du Maire d'Esse en faveur de la rentrée scolaire. Les écoles primaires publiques de Bikoué, Ewot, Aboto et Awae village étaient en haut hier au stade. 900 cahier, 144 ardoises, 500 crayons à billes, soit 250 crayons à billes bleus et 250 crayons à billes rouges, 16 boîtes de craie de marque Robercolor... tout ceci pour un effectif estimé à 212 élèves, ce qui d'après nos équations, renvoie minimalement à 04 cahiers voire 05, par élève.

La dernière école, celle de Mengossa, recevra son offre d'ici à là.

Loin de s'agir du paquet minimum tel qu'annoncé par une fausse alerte dans les réseaux sociaux, il s'agit plutôt d'un geste magnanime du Maire d'Esse en faveur des 05 écoles du

groupement Yetoulou dont les élèves renouent dès ce jour avec le chemin de l'école. Un geste magnanime à congratuler.

Le paquet minimum quant à lui, sera officiellement distribué le Mercredi 08 Septembre prochain, dans la salle des actes de l'hôtel de ville d'Esse.

Prenant la parole avec beaucoup de satisfaction, Édouard Abanda Metogo, fils héritier du Patriarche feu Valère Abanda Metogo, a tenu à "remercier au nom de la famille Abanda Metogo, le Maire de la Commune d'Esse Martin Ndong, qui a su mener de bout en bout, ce championnat dédié à notre famille en mémoire de notre illustre papa, Valère Abanda Metogo".

**Engelbert MFOMO, L'Activateur**

---